
Câmara Municipal de Santa Bárbara D´Oeste
“Palácio 15 de Junho”

REQUERIMENTO Nº 315/2022
 

Requer informações sobre serviços 
realizados nas escolas estaduais em 
Santa Bárbara d´Oeste.     

Senhor Presidente,
Senhores Vereadores, 

CONSIDERANDO que as escolas estaduais recebem 
financiamentos e investimentos do estado. Normalmente, o nível estadual 
engloba o Ensino Fundamental I e II, o Ensino Médio e algumas Escolas 
Técnicas. 

CONSIDERANDO que este vereador vem sendo procurado por 
país de alunos que apresentaram diferentes situações e que necessitam de 
maior atenção por parte do Governo Estadual, representado pela Diretoria de 
Ensino, com sede na cidade de Americana. 

CONSIDERANDO que a escola é uma importante instituição que 
auxilia no desenvolvimento social, aprimorando habilidades e desempenha um 
papel fundamental na formação do conhecimento, dos valores e 
comportamentos. 

CONSIDERANDO que a alimentação escolar se fortaleceu como 
uma importante política de proteção social, de promoção da educação, da 
saúde, da equidade de gênero, de segurança alimentar e nutricional e de 
desenvolvimento local. 

 REQUEIRO que, nos termos do art. 10, inciso X e art. 63, inciso 
IX, todos da Lei Orgânica do Município de Santa Bárbara d’Oeste, seja oficiado 
o Excelentíssimo Senhor HAROLDO RAMOS TEIXEIRA - DIRETORIA DE 
ENSINO – REGIÃO DE AMERICANA, para que encaminhe a esta Casa de 
Leis as seguintes informações: 

1º) De que forma são realizadas as distribuições dos alimentos na 
escolas estaduais em Santa Bárbara d´Oeste? Exemplifique.  

2º) A Diretoria de Ensino tem conhecimento ou recebido 
reclamações em relação a falta de alimentos nas escolas estaduais, em Santa 
Bárbara d´Oeste e que contraria a divulgação do cardápio divulgado no site 
deamericana.educacao.sp.gov.br ? Se sim, o que tem feito para regularizar 
essa situação?
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                      3º) Quais são os esforços desta diretoria em relação ao combate 
aos atos de vandalismo dentro das unidades escolares, em Santa Bárbara 
d´Oeste? 

4º) De que forma vem sendo realizado o atendimento aos alunos 
que necessitam de acompanhamento a educação especial, nas escolas 
estaduais? 

                       5º) Quais são os critérios utilizados por esta diretoria para a 
melhor distribuição das vagas e matrícula entre as escolas estaduais, em Santa 
Bárbara d´Oeste? 

                       6º) Quais são os canais disponíveis para que a população possa 
sanar dúvidas e apresentar reclamações e sugestões relacionadas a educação 
estadual e de responsabilidade desta diretoria? 

Justificativa:

Tais questionamentos vão ao encontro de dúvidas e reclamações 
populares que chegaram até este vereador e que vem preocupando país de 
alunos matriculados em diferentes escolas estaduais do município. Esta 
propositura se torna necessária para alertar a Diretoria de Ensino em busca da 
melhora na prestação dos serviços e qualidade de ensino, além de ser uma 
grande oportunidade para responder as diferentes situações e de modo oficial 
à toda municipalidade. Em destaque, o assunto que mais vem preocupando e 
tem se tornando frequente em meu gabinete, são as reclamações referente a 
falta de alimentos para as refeições nas escolas estaduais, em nosso 
município. E por ser um dos membros atuantes da Comissão Permanente de 
Educação, Cultura, Esporte e Turismo na Câmara Municipal de Santa Bárbara 
d´Oeste, tenho buscado junto a Administração Municipal auxiliar também na 
melhora deste serviço em nossa cidade. 

Por favor, enviar cópia para DIRETORIA DE ENSINO REGIÃO 
DE AMERICANA - Rua Duque de Caxias, 600 – Vila Santa Catarina – CEP 
13.466-320 – Americana-S.P. 

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 31 de março de 2.022.

Júlio César – Kifú 
-Vereador-
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